

Regeln zur Mobilfunknutzung an der Alleenschule

Bei der Nutzung von Handy/Smartphone/Tablet/Smart-Watch o.ä. in der Schule muss ich bestimmte Regeln einhalten:

1. Im Schulhaus habe ich das Gerät ausgeschaltet.
2. Ausnahmen (z.B. im Unterricht) müssen mir von der Lehrkraft ausdrücklich erlaubt werden und gelten nur für die festgelegten Zeiten, einen bestimmten Zweck und einen bestimmten Raum. Die Lehrkraft ist für die Aufsicht zuständig.
3. Auf dem Schulhof darf ich das Gerät benutzen, wenn ich mich an die folgenden Regeln halte:

Grundsätzlich gilt für mich:

- Ich rufe keine jugendgefährdenden Seiten oder Spiele auf (z.B. gewalttätige, kriminelle und pornographische Darstellungen).
- Ich veröffentliche und versende keine Beleidigungen, Adressdaten oder unerlaubte Bilder.
- Ich fotografiere oder filme nicht auf dem Schulgelände ohne ausdrückliche Genehmigung.
- Kettenbriefe leite ich nicht weiter. Die, die ich empfangen, lösche ich.
- Nachrichten verschicke ich nicht während der Unterrichtszeit. Auch nicht an Schülerinnen und Schüler dieser oder anderer Schulen.

Konsequenz bei Nichteinhaltung der Regeln

Ich weiß, dass das Gerät eingezogen wird, wenn ich gegen eine der Regeln verstoße. Es wird wieder ausgehändigt, wenn ein Erziehungsberechtigter es bei der Schulleitung abholt. Außerdem habe ich mit weiteren Maßnahmen zu rechnen (z.B. Sozialdienste, generelles Nutzungsverbot, Elterngespräch...)

Ort, Datum:

Name des Kindes

Unterschrift d. Schülers